



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>108 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>A718</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

# St-Jean-de-Luz

## Appartement à vendre (64500)

Situé au dernier étage d'une résidence de standing avec piscine commune, magnifique appartement en duplex d'une superficie de 108 m<sup>2</sup>, offrant une vue panoramique sur les montagnes depuis sa terrasse exposée plein Sud. Il comprend une entrée, un séjour avec cheminée et accès terrasse, une cuisine équipée, une salle à manger et une chambre avec salle d'eau. A l'étage une grande suite parentale avec salle de bains. Possibilité de créer une petite chambre supplémentaire. Un garage fermé et un emplacement de parking complètent ce bien. Monte escalier électrique disponible pour accéder à ...

*Located on the top floor of a luxury residence with shared swimming pool, magnificent duplex apartment with a surface area of 108 sq.m. offering a panoramic view of the mountains from its south-facing terrace. It includes an entrance, a living room with fireplace with terrace access, an equipped kitchen, a dining room and a bedroom with bathroom. Upstairs a large master suite with bathroom. Possibility of creating an additional bedroom. A garage box and a parking space complete this property. Electric stair lift to access the upper floor of the apartment.*

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

